
第 532回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2017年 7月 18日（火） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    9名 

 

出席委員    8名 

委  員  長     千葉 隆史 

副 委 員 長   五日市 知香 

委   員   三浦 茂樹 

委   員   恒川 かおり 

委   員   大橋 綾子 

委   員   佐藤 俊彰  

委   員   大内 敦 

委   員   佐藤 健志（新任） 

 

    欠席委員   １名 

委   員   照井 勝也 

 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役会長） 

榧野 信治（代表取締役社長） 

          山口 英二（専務取締役） 

          青山 尚之（常務取締役 兼 編成局長） 

池田 学 （営業局長） 

柴柳 二郎（報道制作局長） 

小岩 祥子（報道制作局次長） 

 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局放送番組審議会事務局長） 

 平山 亜希子（編成局編成部副部長） 

 

 



４. 議  題        
「５きげんテレビ２０周年企画 ワイド番組で結ぶ 東北新幹線３５周年」 

   6/23（金） 15:50～17:53 放送  

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意見 
  委員側意見 
 楽しく見ることができた。普段３局を繋ぐ形のスタイルは見ないので、非常に新鮮

な感じをアイディアとして受けた。 
 全国に広がった味や駅弁とか、番組を見ていると食中心の構成があったが、新幹線

好きの人も多いのでもっと新幹線の変遷を含めて見せてほしかった。 
 新幹線開業でどういう経済効果があったかや乗降客数の変化、あるいは北海道新幹

線が開業で、人の流れも変わってきているかと思うので、今後どんな事が期待され

るのか、一歩引いたような話もあればなお良かった。 
 大宮に取材に行って、鉄道博物館に行ったのをもう少し紹介してくれたらよかった。 
 開業当時などの３５年前の映像、例えば仙台で一番列車から走り出す若者の映像と

か、盛岡駅前のパレードの様子とか、そういった歴史を感じさせる貴重な映像は見

応えがあった。 
 一番よかったのは実際の新幹線に乗って車内の中継。一気に旅の気分になる。 
 「車窓からの景色が良いんですよね。」というコメントがあったが、実際には周り

の景色を中から撮るのはちょっと難しいのかなと感じた。車窓の風景が見たかった。 
 番組中視聴者の意見を募集していたが何件ぐらいきたのか。 
  局側意見 
 車窓の映像を撮ることについては、中継の電波がきれいに出る所で車窓が撮れるか

というと、様々な条件があってなかなか上手くいかなかった。 
 番組中の意見については福島、宮城、岩手それぞれの県の番組にきているので、他

県の局に何件きたかは把握していないが、岩手については新規を中心に３０件ほど

あった。 
 新幹線車内の簡易中継装置については、携帯電話の回線を複数使用する特徴がある

ため技術的な制約が多く、大都市、仙台駅付近の映像が多くなった。 
 

 

 

 7月番組審議会のテレビ放送 

7月 25日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 


